

■ SANTA MARTA DE TORMES

La piscina climatizada municipal inicia el trimestre con un incremento de usuarios del 25%

En total son 370 alumnos, cien más que el año pasado ■ El recinto ha duplicado los bañistas que optan por practicar natación libre

ENE | SANTA MARTA

La piscina municipal climatizada de Santa Marta ha iniciado el nuevo trimestre de forma positiva después de las cifras obtenidas el trimestre pasado y con las que comienza la nueva etapa del curso. Y es que la cifra de usuarios de la piscina municipal ha crecido con respecto al mismo trimestre del año anterior en un total de 100 usuarios, lo que supone un aumento del 25,6% de alumnos, ya que de los 275 que estaban inscritos se ha pasado a más de 370 actualmente.

Asimismo, la instalación deportiva y de ocio ha duplicado el número de bañistas que optan por practicar la natación libre, aunque los cursos de aprendizaje y perfeccionamiento siguen siendo los más solicitados por los usuarios, que durante el anterior trimestre han copado tanto las clases de aquagym como las de natación.

La concejal de Deportes, Blanca Francisco, afirma: "La gestión de la piscina es clave para que funcione tal y como reflejan estos datos. Se está haciendo un trabajo impecable tanto de información como de coordinación con colectivos como las AMPAs y los clubes que está funcionando y que da como resultado que casi todas las horas de apertura de la piscina están cubiertas. Queremos, asimismo, invitar a que las personas mayores que no conocen las instalaciones, que son los que menos las usan se acerquen y vean que el buen trabajo que se está haciendo y que se animen a practicar alguna modalidad de ejercicio adecuada a su edad y movilidad".



Los alumnos de uno de los cursos de natación infantil en la piscina. | ENE

Los interesados tanto en renovar los abonos como en formalizar su inscripción en las diferentes actividades propuestas podrán comenzar a hacerlo desde hoy en la piscina municipal. Los horarios para inscribirse o renovar los carnés serán de 9:30 a 14:00 horas y de 16:30 a 21:00 horas y los sábados de 10:15 a 14:00 horas.

Unas instalaciones que contribuyen a fomentar los hábitos de vida saludable y a practicar ejercicio a través de una amplia

oferta de actividades, como son: natación libre, matronatación, natación preescolar, natación infantil, para adultos y para la tercera edad, natación terapéutica, aquagym y natación para embarazadas con opción a realizar inscripción dos días a la semana (martes y jueves) o tres días (lunes, miércoles y viernes), además del sábado.

Por ello, los que deseen recibir información adicional podrán hacerlo en el horario de apertura del recinto municipal.



La Escuela de Hostelería retoma su actividad.

Las cocinas de la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta retoman su actividad tras las vacaciones navideñas. Los alumnos de las especialidades de bar y restaurante han vuelto a las aulas y en los próximos días también se retomarán los cursos monográficos de cocina. | ENE

Protección Civil actualiza su labor con nuevos perfiles en las redes sociales

La Agrupación de Voluntarios de Protección Civil de Santa Marta sigue apostando por ofrecer el mejor servicio a los ciudadanos adaptándose a los nuevos tiempos. Por ello, la modernización del servicio pasa por la creación de cuentas con perfiles oficiales en las plataformas Twitter, Facebook y un canal audiovisual en YouTube. Los efectivos de Protección Civil valoran "la cercanía que producen las redes sociales con los ciudadanos a la hora de dar el salto". De esta manera, dieron el primer paso con una cuenta en Twitter @pcivilsmarta, desde la cual informan puntualmente de alertas meteorológicas, cortes viales, recomendaciones o consejos de seguridad básica sanitaria. Mientras que en Facebook, cuya página actualizan diariamente, ofrecen información sobre las novedades del servicio y el municipio. | ENE

El Enrique de Sena acoge la gala de los premios del concurso de escaparates

La Asociación de Empresarios y Comerciantes de Santa Marta, con la colaboración del Ayuntamiento, entregará el próximo jueves día 15, en el Auditorio Enrique de Sena, los premios correspondientes al concurso de decoración de escaparates llevado a cabo estas navidades. Un certamen en el que han participado una decena de establecimientos y con el que la agrupación pretende retomar su actividad, con el objetivo de dinamizar la economía local y el consumo. El concurso ha contado en esta edición con la aportación de las ideas y la mano de obra de los alumnos de Escaparatismo y Comercio del Centro de FP Hernández Vera, que han decorado las vitrinas acordes a la actividad que se desarrolla en el local. Tras la visita y recorrido de los escaparates, el jurado ya tiene su valoración, que dará a conocer el día 15. | ENE

nuestras revistas

sábado

Sólo para suscriptores

sábado

domingo